

Au nord de la Sarthe, juste à la frontière de l'Orne, le village d'Arçonnay est une escale idéale pour celles et ceux qui cherchent calme, verdure et authenticité. Situé à deux pas d'Alençon, il offre le charme discret des communes rurales où l'on prend le temps de vivre.

Arçonnay séduit par sa simplicité. Son centre-bourg, organisé autour de **l'église Saint-Pierre**, dégage une atmosphère tranquille. Les maisons en pierre, les petites rues et la convivialité des habitants rappellent **une France de proximité, chaleureuse et humaine.**

Malgré sa taille modeste, le village bénéficie de sa proximité avec Alençon, ce qui en fait un point de départ pratique pour découvrir la région tout en profitant d'un environnement paisible.





Un cadre naturel propice aux balades

Autour du village, **les chemins de campagne invitent à la promenade, à pied ou à vélo**. On y croise haies bocagères, champs cultivés et bois clairsemés. Un peu plus loin, la majestueuse **forêt de Perseigne** s'offre aux marcheurs : vaste, ombragée, pleine de sentiers où l'on peut croiser chevreuils, écureuils ou simples traces de vie sauvage.

C'est l'endroit idéal pour se ressourcer et s'évader, le temps de quelques heures ou d'une journée.

Goûter à la Sarthe

Le terroir sarthois est bien représenté dans la région : **rillettes, pommes, cidre, fromages fermiers...** À Arçonnay ou dans les alentours, marchés et producteurs proposent des produits locaux de qualité. L'occasion de déguster des saveurs simples et authentiques, tout en soutenant l'agriculture locale.



Un coin discret à découvrir

Arçonnay n'est pas une destination touristique classique. Et c'est justement ce qui fait son

intérêt. On y vient pour faire une pause, profiter du calme et du cadre naturel. Le rythme y est plus lent, le cadre apaisant. Le village reste toutefois **bien équipé** : on y trouve **des boulangeries, des boucheries, des supermarchés, une pharmacie, ainsi qu'une zone commerciale** en périphérie. De quoi répondre à tous les besoins du quotidien, sans renoncer à la tranquillité.

Texte et photos : Louis LEFÈVRE.

Arçonnay, à 50 minutes en voiture de la place des Jacobins (Le Mans) en direction de Alençon (RD338) et accessible avec le réseau Aléop (ligne 210).

D'autres chroniques « Escapades en Sarthe » [ici](#).

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)